



名古屋市新事業支援センター

令和6年12月4日

「にこぼじキッズ」代表の山口夕奈さんが来所されました。

1歳から小学生までのお子様を対象に、遊びを通じて脳に体の動かし方を記憶させて、身体能力を向上させるプログラムを提供しています。

運動あそびやコーディネーショントレーニング、知育トレーニングを通して、たくさんのお子様に運動の楽しさを知ってもらい、人生を豊かにするお手伝いをしたいとのことです。

特に「運動の苦手なお子様に運動の楽しさを知って欲しい」そうです。

これは、自らの体験にもとづいており、運動教室の先生でありながら、教室に通われるお子様に本当のお母さんのような気持ちで接していらっしゃいます。

守山教室と藤が丘教室で、それぞれ「体験教室」を開催しています。

運動の苦手なお子様に運動の楽しさを知ってもらいたいというお母さまは、一度体験してみたいかがでしょうか？詳しくは「にこぼじキッズ」のinstagramからどうぞ！

山口さんから「いつも親身になって私の心の声を引き出して下さり、本当に感謝しています。届けたい人にしっかり気持ちを届けられる様に、これからもブラッシュアップし続けていきたいと思えます」と、とても嬉しいお言葉を頂きました。

私(宿澤)は子供の頃(今もですが)運動音痴でコンプレックスでした。子供の頃に山口先生の教室に行きたかったです。

「にこぼじキッズ」のinstagram <https://www.instagram.com/niconicoyuna/>

